

EN EL POLIDEPORTIVO DE CURICÓ

# Entretenida jornada de Deporte Adaptado e Inclusivo

**CURICÓ.** El Polideportivo fue escenario de una exitosa jornada de Deporte Adaptado e Inclusivo, donde se presentaron diversas disciplinas, como básquetbol en silla de ruedas, bocha, tiro con arco, tenis de mesa, entre otras.

La actividad permitió a los asistentes conocer y participar en deportes diseñados para personas con discapacidad, promoviendo la integración y la igualdad de oportunidades en el ámbito deportivo.

El evento contó con la presencia del gerente de la Corporación de Deportes, Matías Avendaño Raggi, quien destacó la importancia de estas iniciativas para

la comunidad. También estuvieron presentes representantes de la Oficina Municipal de la Inclusión de la Municipalidad de Curicó y voluntarios de la Teletón Talca, quienes contribuyeron activamente en la organización y ejecución de la jornada.

El objetivo principal de esta actividad fue sensibilizar a la comunidad sobre los deportes adaptados e inclusivos, mostrando que el deporte es un derecho para todos, independientemente de las condiciones físicas o capacidades. La jornada fue un paso importante para fomentar la integración y el respeto por la diversidad en el deporte local.



Una entretenida jornada pasaron los participantes.